

BEWERBUNG

Aufstellungsversammlung Wahlkreis Kulmbach/Lichtenfels/Bamberg-Land

A1: Patrick Bruns

Foto



Angaben

Alter:	24
Grünen Mitglied seit (Jahr):	2022
Aktueller Wohnort:	Kulmbach
Aktueller Kreisverband: Grüne Vita	Kulmbach
(Mandate/Ämter):	Beisitzer KV Kulmbach

Bewerbungstext

- 1 Liebe Freund*innen,
- 2 kurz vorne weg zu meiner Person, für die, die mich noch nicht kennen.

3 Mein Name ist Patrick, 24 Jahre jung, gelernter Kaufmann und bin in Kulmbach
4 zuhause. Seit 2018 engagiere ich mich bei Fridays for Future und somit nebenbei
5 auch schon für die Grüne Jugend und die Grünen. Seit 2022 bin ich offiziell
6 Mitglied bei Bündnis 90/Die Grünen KV Kulmbach und fühle mich sowohl in Partei
7 als auch Kreisverband sehr wohl.

8 Kommendes Jahr müssen wir, von Bündnis 90/Die Grünen, und unsere Wähler*innen
9 uns wieder entscheiden. Entscheiden, ob wir uns leiten lassen von
10 extremistischen Parteien und Meinungen. Oder ob wir gemeinsam unser Land wieder
11 vereint auf eine Linie des Friedens und Wohlstands bringen. Unser Land steht
12 auch weiterhin vor großen Herausforderungen wie der Mobilitäts- und
13 Energiewende, Kriegen und dadurch entstehende Migration und Integration. Das
14 sind natürlich nur Bruchteile von dem, was auf uns zukommt. Aber nur gemeinsam
15 werden wir es meistern.

16 Die soziale Gleichheit ist völlig aus den Fugen geraten und treibt immer mehr
17 Menschen an den Rand der Existenz. Einige müssen sich noch immer von den
18 schweren letzten Jahren erholen. Es ist auch an uns, dass wir darauf
19 hinarbeiten, endlich ein faires System für alle zu schaffen. Wir müssen alles
20 dafür tun die Menschen wieder mitzunehmen und für Politik zu begeistern. Dazu
21 müssen wir ihnen zuhören und auf sie eingehen. Vielleicht haben wir das in den
22 letzten Jahren der Krisen und Kriege verlernt oder nicht ausreichend im Blick
23 gehabt. Aber das ist kein Grund sich von der Partei zu entfernen oder sich gar
24 gegen sie zu stellen. Im Gegenteil, es ist ein Grund weiter mitzumachen und
25 gemeinsam unsere Partei auf einen grünen Kurs zu bringen. Wir sind eine Bündnis
26 Partei, in der viele Meinungen vertreten sind, ja auch mal gegensätzliche. Aber
27 das gilt es mit Kompromissen zu lösen. Wir haben alle kein Monopol auf Weisheit
28 und sollten uns daher selbst nicht immer so ernst nehmen, sondern wieder auf die
29 anderen zugehen und um Lösungen kämpfen.

30 Die Mobilitätswende ist wichtiger denn je, denn die Versäumnisse der letzten
31 Jahrzehnte sind so gewaltig, sodass es noch lange Zeit benötigt, diese zu
32 beseitigen und eine gerechte Mobilität zu erschaffen, an der alle voll teilhaben
33 können. Mobilität ist kein Luxus, sie ist Bestandteil der Lebensqualität und
34 zwingend notwendig für alle Bürger*innen unseres Landes. Hier ist es dringend
35 nötig, weiterhin die Sektoren einzeln und kritisch zu betrachten.

36 Im Bereich der Energie müssen wir auch noch viel mehr tun. Unsere Bürger*innen
37 müssen, wie in einzelnen Projekten schon geschehen, mitentscheiden dürfen und
38 beteiligt werden. Nur so können wir die Akzeptanz für erneuerbare Energie und
39 somit eine gelingende Energiewende auch weiterhin gewährleisten.

40 Mobilität, Energie und Finanzen sind nicht nur Teil meiner Stärken und

41 Interessen, sondern auch unserer Partei, denn wir sind die Partei, die schon
42 seit Jahren erkannt hat, dass es die Wende in allen drei Bereichen braucht. Und
43 weiterhin müssen wir in diesen Bereichen standhaft und verlässlich bleiben. Wir
44 werden weiterhin stark für unsere Themen und eine lebenswerte Zukunft kämpfen.

45 Mein Ziel ist es künftig die Bürger*innen des gesamten Wahlkreises zu
46 repräsentieren, sie über Kulmbachs Grenzen hinaus anzuhören und im Bund zu
47 vertreten, denn unsere fränkische Meinung geht sowohl in Bayern als auch im Bund
48 oft verloren, hier braucht es starke und durchschlagskräftige Grüne im Bund, die
49 für Oberfranken und unseren Wahlkreis eintreten.

50 Gerne bin ich diese junge und engagierte Stimme für euch!

51 Patrick Bruns